

EN AVANT MAUREPAS

L'été source de force et soleil...

Les campagnes électorales terminées, que reste-t-il à Maurepas de l'esprit démocratique et de l'écologie ?

En fait, on assiste depuis quelques années à l'étouffement de la vie communale.

On apprend ici et là des violences dans certains quartiers... Mais aucun écho côté municipalité ni côté maire. On apprend ici et là des incivilités et des déprédatations. Mais aucun écho côté mairie. Des trottoirs inadaptés, un éclairage public délaissé, des trous dans certaines rues. La sécurité est mise entre parenthèses. On apprend une pollution grave à l'acide côté Courance. Mais aucun écho côté municipalité ni côté maire. Et où sont donc les écologistes pour veiller au grain et réclamer des explications, en un mot pour agir ? Le marché, si vivant autrefois, vivote maintenant sous une tente provisoire. Le projet tant vanté avant les élections et non présenté au conseil municipal a disparu !

Après les deux années de confinement, Maurepas a besoin de se relancer et de se redynamiser. Si le maire pense à lui et recommence son album photos tous les mois au cas où on l'oublierait, rien n'est fait pour réanimer Maurepas, contrairement à ce qui se passe ailleurs. Aucune idée neuve, aucune initiative et un conseil municipal placé sous cloche ! On continue à anesthésier Maurepas et à la garder sous cloche..

Il nous reste à souhaiter à toutes et tous un excellent été, en espérant que le dérèglement climatique se fera oublier, là pour le bien de tous...

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas.

www.en-avant-maurepas.fr